

# MOI

## Perhutani KPH Lawu Ds Dukung Kegiatan Ekspedisi Korem 081/Dhirotsaha Jaya Magetan

Mayzha - [SURABAYA.MOI.OR.ID](http://SURABAYA.MOI.OR.ID)

Aug 5, 2024 - 15:21



) Lawu DS turut mendukung kegiatan ekspedisi Korem 081/Dhirotsaha Jaya (DSJ) Magetan, yang meliputi pendakian puncak Gunung Lawu dan penghijauan di petak 73b1 Resor Pemangkuan Hutan (RPH) Sarangan, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Lawu Selatan.

Apel pagi sebelum pemberangkatan peserta berlangsung di halaman pintu masuk pendakian Cemoro Sewu pada Jumat (02/08/2024).

Adi Nugroho, Kepala Perhutani KPH Lawu DS, menyampaikan rasa syukur dan apresiasi kepada jajaran [TNI/Polri](#) yang telah memilih lokasi Perhutani untuk kegiatan pendakian dan penghijauan.

“Kami mengapresiasi korem 081/DSJ Magetan yang memilih puncak Gunung Lawu sebagai lokasi pendakian dan hutan Perhutani untuk penanaman pohon simbolis bibit pohon damar,” ujarnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari sinergitas dalam mendukung kelestarian hutan melalui penanaman bibit dan biji pohon di puncak Lawu serta penguatan keamanan melalui sektor teritorial. Adi Nugroho berharap hubungan baik ini dapat terus terjalin.

“Hutan adalah sumber kehidupan dan devisa negara. Kita semua memiliki tanggung jawab untuk menjaga dan melestarikan hutan,” imbuhnya.

Sebelum pemberangkatan, Danrem 081/DSJ Magetan Kolonel Infanteri Rama Pratama, M.Si (HAN), MSS, mengingatkan peserta untuk tetap rendah hati dan berdoa.

“Kami harap semua peserta bisa sampai di puncak dan kembali dengan selamat,” tuturnya.

Pendakian ini adalah tradisi tahunan untuk menguji mental dan kemampuan fisik prajurit Korem 081/DSJ Magetan.

Selain itu, penanaman simbolis pohon damar di sekitar Sendang Panghuripan dan pelemparan biji pohon dengan ketapel di puncak Gunung Lawu diharapkan dapat meningkatkan kesadaran prajurit terhadap kondisi geografi, demografi, dan sosial wilayah tugas mereka.

“Setelah tradisi ini, kami berharap prajurit dapat lebih memahami kondisi wilayah mereka dan melaksanakan tugas dengan baik,” tutup Kolonel Rama Pratama. @Red.